



学校だより

輝く修成っ子

No.14

令和6年10月30日
津市立修成小学校



運動会 がんばりました！

10月25日（金）、絶好の運動会日和の中、無事運動会を行うことができました。子どもたちは、多くの保護者の方や来賓の方に応援していただく中、一人ひとりめあてをもって、元気いっぱい演技や競技を行いました。練習のときから頑張り、その成果を出し切った子、練習以上にがんばった子、まさに「輝く 修成っ子」の姿をみせてくれました。

「レベルアップ!!」1・2年 表現

たくさんの隊形移動もしっかり覚えて、にこにこ笑顔で踊りました。



「南中ソーラン～一舞入魂～」3・4年 表現

膝を曲げ、深く腰を落として、とってもカッコいいソーランを披露しました。



「修成オリンピック2024」5・6年 表現

「できたよ！」演技後の高学年の子どもたちの満足げな笑顔が印象的でした。



徒競走や団体競技でも、大きな声で友だちの名前を呼んで応援をしたり、友だちの背中をポンとたたいて励ましたり、チームで作戦を立てて協力したりする様子が素敵でした。

「はさんでピツタリ！ボールリレー」2・5年 団体



「踊って♪投げて♪Let's 玉入れ」1・6年 団体



「TEN PIECE」3・4年 団体



5・6年生は、係の仕事でも活躍しました。運動場を全速力で走って準備をする子、優しく下級生の案内をする子、放送で盛り上げてしてくれた子…。高学年の頼もしい姿を見ることができて、とてもうれしかったです。運動会後も、この経験を生かして学校のリーダーとしてがんばってほしいと願っています。

P T A本部役員・有志の方、準備や後片付けにご協力をしていただき、本当にありがとうございました。

